



Kevin Rubio llegó al club penquista en la temporada 2021.

Basket UdeC confirma a Kevin Rubio como jugador para la nueva temporada en Liga Uno

El campeón quiere mantener su base de cara a la próxima temporada. Pese a sufrir la salida de Sebastián Carrasco, quien seguirá su carrera deportiva en el extranjero, Universidad de Concepción anunció la continuidad de dos jugadores importantes para la siguiente edición de la Liga Uno: su capitán Diego Silva y Kevin Rubio, quienes fueron pilares importantes de la obtención del cam-

peonato nacional.

A través de redes sociales, la cuenta de Basket UdeC anunció la renovación del seleccionado nacional, quien buscará levantar otro trofeo con la camiseta penquista: "Vamos a ir por un nuevo título esta temporada", manifestó el jugador que arribó en la temporada 2021 a la tienda universitaria.

"Tenemos el desafío de seguir

en el primer puesto. Si bien se nos va Sebastián Carrasco, la base está ahí y queremos luchar por un nuevo título nuevamente. A la competencia queremos llegar con los mismos retos que sortearmos en la temporada anterior", declaró el polifuncional jugador universitario.

En relación a su actuación en la última temporada, Rubio declaró que "fue una liga muy bue-

na, con un muy buen porcentaje de conversión en tiros de tres puntos y con el aliento del entrenador que me hacía venir desde la banca. El me dio siempre su confianza, tuvimos mucha comunicación antes de los partidos. Creo que tuve un rol defensivo muy importante y espero seguir haciéndolo de esa misma forma, defendiendo a los mejores anotadores de nuestros rivales".